

# SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
Viernes 23 de Noviembre de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

### **POLÍTICA**

Ya es investigado por la Fiscalía especializada en delitos electorales, FEPADE, lo relativo al presunto robo del padrón electoral y su venta en un anuncio de Clasificados contacto en 200 pesos, informó la delegada de la PGR, **Norma Patricia Valdés**. (NT)

Investigará a fondo la PGR, la venta del padrón electoral en el semanario Clasificados contacto, señaló la delegada **Norma Patricia Valdés**. (NT)

El líder estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez** consideró que el asunto del padrón puede ser usado con fines delictivos, por lo que debe ser investigado; el dirigente de Convergencia, **José Luis Aguilera Ortiz** precisó que el hecho representa una falla del IFE; y la Presidenta del Partido Verde, María de Jesús Ibarra dijo que este hecho vulnera a los queretanos. (NT)

De confirmarse el delito de la venta de información del padrón electoral, será la PGR la encargada de comprobar las irregularidades presentadas, así como la detección y detención de los responsables, apuntó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (NT)

El vocal ejecutivo de la junta local del IFE en Querétaro, **Jesús Lule Ortega**, aseguró que el instituto está dispuesto a colaborar en la detección o señalamiento de los responsables de haber filtrado la información del padrón electoral. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos cuestionados ven mal que se haya filtrado la información del padrón electoral. (NT)

## **ECONOMÍA Y NEGOCIOS**

El Presupuesto de Querétaro para el 2008 será de 14 mil mdp, lo que representa 2 mil mdp más respecto a este año, señaló **Manuel Alcocer Gamba**. (NT)

Ante la entrega de aguinaldos, la CANACO pide mayor vigilancia en centros comerciales para evitar robos. El Presidente, **Mauricio Kuri**, dice que tienen capacitación constante para prevenir y enfrentar asaltos. (NT)

<u>Sondeo</u>. La llegada del aguinaldo es esperada por los comerciantes, ya que el año ha sido muy malo para las ventas, de acuerdo a lo que mostró un sondeo realizado en diversos comercios. (NT)

#### SOCIEDAD

En el tercer congreso de prevención de adicciones violencia y delito se abordan temas que permiten a la población conocer sobre los cambios sociales, económicos y culturales, que influyen cotidianamente en la vida de las personas y que por falta de prevención, terminan en problemas de drogas y violencia en el núcleo familiar. (NT)

Tras la salida de **Héctor Lugo Chávez** de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario y la llegada de **Gilberto Cecilio Ortega Mejía** a ese puesto, había quedado la vacante en la delegación de INFONAVIT. **Luis Carlos Córdoba**, procedente de Sonora, se quedará a cargo ahora. (NT)

#### **MUNICIPIOS**

Estima el DIF municipal que más de 400 niños, sobre todo de origen indígena, llegarán a las calles del centro histórico para trabajar aprovechando el periodo vacacional. (NT)

#### **AGRICULTURA**

Porcicultores del centro del país aseguran que es una deslealtad al sector, permitir la entrada de productos de otros países a un costo menor, pues eso los está llevando a la quiebra. Ante esto, se encaminaron ayer rumbo a la ciudad de México, para tratar de hablar con las autoridades federales, tras haber realizado un mitin pacífico en el monumento a Colón. (NT)

En los últimos años, Querétaro se ha posicionado en el lugar 16 de producción de carne de cerdo. En Santa Rosa Jáuregui, lugar tradicional para la venta de productos de cerdo, los comerciantes afirman que sí se están afectando sus ventas por la importación. (NT)

#### **LABORAL**

Sondeo. Los trabajadores tienen destinado el aguinaldo en su mayoría al pago de deudas. (NT)

#### JUSTICIA Y SEGURIDAD

Con el objetivo de salvaguardar a los queretanos con motivo de la entrega de los aguinaldos, la Secretaría de Seguridad Ciudadana va a intensificar su vigilancia; 700 elementos van a continuar su trabajo en lo que resta del año. (NT)

Norma Patricia Argüelles (sic) aseguró que se continúa el combate frontal al narcomenudeo y que cada mes son puestas a disposición del ministerio público, 20 personas, por la venta de drogas. (NT)